



Pedro Conthe, presidente de la Sociedad Española de Medicina Interna

La Sociedad Española de Medicina Interna (Semi), presidida por Pedro Conthe, celebra su XXX Congreso Nacional. Cientos de especialistas en Medicina Interna se reunirán hasta mañana en Valencia. Entre los temas que han tratado y tratarán destacan el abordaje médico integral del paciente quirúrgico anciano o pluripatológico, el control del uso de antibióticos, las vacunas y enfermedad autoinmunes y la telemedicina como herramienta asistencial del internista.